

Resaltan temas económicos en Asamblea del Poder Popular de Mayarí (+Audio)

Publicado: Martes, 27 Diciembre 2022 18:23

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 360



La primera sesión ordinaria de la **Asamblea municipal del Poder Popular en Mayarí**, en el XVIII periodo de mandato, inició este martes recordando el alegato del héroe cubano **Antonio Guerrero**, durante el juicio en su contra por defender la soberanía de **Cuba**, hecho acontecido hace justamente 21 años en los Estados Unidos de América.

Laritz Calzadilla Rojas, secretaria del ente gubernamental, compartió las estremecedoras palabras de Antonio, el héroe que legó ejemplos de estoicismo y valentía.

Con la presencia de Julio César Estupiñán Rodríguez, gobernador provincial en Holguín y Dagmar Abad Noa, Primera secretaria del comité municipal del Partido, el máximo órgano de gobierno local analizó el cumplimiento de los acuerdos de sesiones anteriores, donde resalta la evaluación en el sistema de contratación de la agricultura.

Publicado: Martes, 27 Diciembre 2022 18:23

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 360



Geovanis Martín Gutiérrez, Presidente de la Asamblea municipal del Poder Popular, subrayó la urgencia de profundizar en las acciones vinculadas a la contratación de los recursos agrícolas y apuntó que la tarea debe realizarse directamente con cada campesino.

Según los análisis hasta hoy no se logra realizar una contratación con los requerimientos y principios establecidos, por parte de los que intervienen en éste proceso.

En otro momento del encuentro, Martín Gutiérrez, explicó las modificaciones que desde enero de 2023 serán aplicadas a la estructura del Consejo de la administración municipal, con un intendente, cinco vice-intendente y una secretaria, el surgimiento de las direcciones generales de salud y educación, y la creación de unidades de aseguramiento.

Publicado: Martes, 27 Diciembre 2022 18:23

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 360



Al evaluar el plan de la economía y el presupuesto del territorio para el 2023, resaltó que los sectores de la salud y educación, continúan con privilegios financieros, con más de doscientos millones de pesos.

De igual manera el estado destinará en Mayarí más de 45 millones a la dirección de trabajo y seguridad social, y una cifra que ronda los 27 millones para los servicios comunales.

No obstante, el territorio prevé un déficit que supera los 300 millones de pesos durante el venidero año, hecho que amerita de una detallada utilización de los recursos financieros y elevar la vigilancia sobre el cobro de los tributos.

Julio César Estupiñán Rodríguez, gobernador provincial en Holguín, reflexionó acerca de la trascendencia de este tema y lo consideró como el más importante del encuentro, hecho que define el futuro económico del territorio.

Aseveró que es menester frenar la tendencia del éxodo del sector empresarial al estatal, ya que en el primero es donde se generan los bienes que disfruta el pueblo.

Publicado: Martes, 27 Diciembre 2022 18:23

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 360

Optimizar las plantillas en los centros de labor y que el personal gestione mejor la creación de bienes y servicios, está entre los puntos de la estrategia para incentivar el crecimiento económico, aseveró el gobernador provincial.

La aprobación de las comisiones permanente de la Asamblea municipal del Poder Popular y los planes de trabajo para el 2023, ocuparon la atención del máximo órgano de gobierno en el municipio, donde Geovanis Martín Gutiérrez, presidente del mismo, reconoció el esfuerzo del pueblo durante el 2022 y lo felicitó por la llegada del nuevo año.

Dagmar Abad Noa, Primera secretaria del Comité municipal del Partido, reconoció la calidad de la sesión y valoró de vital importancia los temas relacionados con la economía y construcción de viviendas.